

えがお



豊田北部小学校 生徒指導だより H29. 12. 22

2学期も終業式を迎え、子供たちも明日からの冬休みをとても楽しみにしているようです。休み中は安全に過ごすことやまわりの方たちに迷惑を掛けないように過ごすことなどを終業式で伝えました。保護者の皆様におかれましては子供たちの安全を第一に御家庭での声掛けをお願いします。

11月にPTA挨拶運動を行い、1年生の保護者ボランティアの方とPTA役員さんに参加していただきました。ありがとうございました。学校での挨拶はできるようになってきましたが、地域での挨拶はできていないようです。冬休みや3学期にも地域での挨拶や声掛けを積極的に行っていただけるとありがたいです。

保護者から見た、挨拶週間の子どもたちの挨拶の様子

子どもたちが考えた北部小の「よい挨拶」について(◎ とてもよかった ○ よかった △ もう少し)

項目	Aさん	Bさん	Cさん	Dさん	Eさん	Fさん	Gさん	Hさん	Iさん
・相手の顔(目)を見て挨拶ができていましたか。	◎	◎	◎	○	◎	○	○	○	○
・大きな声(どならない)で挨拶ができていましたか。	○	◎	○	○	○	○	◎	○	△
・笑顔で挨拶ができていましたか。	◎	○	○	○	○	○	○	△	△
項目	Jさん	Kさん	Lさん	Mさん	Oさん	Pさん	Qさん	Rさん	Sさん
・相手の顔(目)を見て挨拶ができていましたか。	△	△	△	△	△	○	○	○	×
・大きな声(どならない)で挨拶ができていましたか。	△	○	○	△	△	○	○	○	×
・笑顔で挨拶ができていましたか。	○	△	△	△	△	△	○	○	×

- ・ほとんどの子供たちが顔を見て挨拶をしてくれました。
- ・池田方面から来た一つの班が、全員元気な声で挨拶ができていてとてもよかったです。
- ・学校での挨拶ボランティアの活動が終わった帰り道で、1年生の子が一人で歩いていました。7時55分でしたので遅れるなら、一人で歩いてくるのではなく保護者が送ってきた方がよいのではと思いました。
- ・寒い中、元気に顔を見て挨拶できる子が前回よりも増えた気がします。特に低学年の子が頑張って挨拶をしてくれてうれしかったです。
- ・全体的に挨拶をすると「おはようございます」と挨拶を返してくれましたが、中には照れ屋なのか恥ずかしがり屋なのかあいさつをしない子供たちもいました。
- ・担当の先生が、正門に入る前に各グループを整列させ、それから「おはようございます」と元気よく声掛けしていたのはとてもよいことだと感じました。
- ・低学年の子供たちの挨拶が小さいです。
- ・上級生の子供たちの挨拶はしっかりできていました。
- ・声が小さい子が多かったです。
- ・恥ずかしいのか笑顔はあまり見られなかったです。
- ・上級生になると挨拶ができない。(返事がない)、3割程度の子供しか挨拶を返してくれなかったです。自分の子もそうですが、元気よく大きな声で挨拶ができたらうれしいです。
- ・挨拶してくれる子はいつも決まっていて、しない子は恥ずかしいのかいつもしない。「あいさつをきなさい」と言うことができるようになるのは難しいと思うので、親を始め、その子の家族が普段からあいさつを当たり前に行っている様子を見せるといいと思う。
- ・挨拶できる日とできない日とムラがある。少数だと挨拶できるが集団になるとできない傾向にあるように感じます。
- ・子供たちに挨拶週間であることを伝えていただければよかったかなと思います。(挨拶週間だからあいさつするわけではなく、なんとなく不審がられていたように感じたので)
- ・ネックウォーマーで顔をかくしてしまっている子が見受けられました。
- ・班によっては集団がばらけてしまったり、道の真ん中を歩いていたりして心配なところがありました。
- ・恥ずかしいのか挨拶が難しい様子です。こちらに顔を向けて挨拶してくれる子もいますが、登校中のこともあって少数でした。低学年の子は遅れないように頑張って歩いていました。
- ・挨拶はしてくれる班と、全然してくれない班があります。恥ずかしいのか、大きな声ではないけれど頭を下げてくれる子もいます。縁石に乗って歩いている子がいるので「あぶない」と声を掛けると降りるので気をつけてほしいです。下校の時の方が大きな声で大勢の子が挨拶してくれます。
- ・毎朝会う集団の子供たちは「おはよう」と言うと「おはようございます」と返してくれます。それ以外の子供たちも顔見知りの子供たちは笑顔で挨拶を返してくれます。子供たちも急に知らない大人から挨拶されても返せないのは当然で私たちも日々の積み重ねで挨拶のできる関係を築くことが大切だと思いました。挨拶を通して見守り、見守られているという実感をお互いにもてるようにしていくことで安全な通学にもつながると思いました。今後でもできる限り、挨拶と声掛けはしていきたいと思っています。
- ・全然挨拶ができていません。完全に無視されている状態です。とても気分が悪いです。